

## Polresta Cirebon Gelar Patroli Gabungan Skala Besar untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas Kondusif

Panji Rahitno - CIREBON.SPORC.ID

Jan 19, 2025 - 14:53



Cirebon – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polresta Cirebon, Polresta Cirebon menggelar patroli gabungan skala besar. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan memastikan situasi tetap aman serta

terkendali di Kabupaten Cirebon.

Patroli gabungan ini dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Cirebon, KOMPOL SUTARJA, S.H., M.H., dengan melibatkan 52 personel gabungan. Personel yang terlibat terdiri dari anggota Polresta Cirebon dan TNI dari Kodim 0620 Kabupaten Cirebon. Selain itu, kegiatan patroli di 27 polsek jajaran juga dilaksanakan secara bersamaan, yang masing-masing dipimpin oleh Kapolsek setempat bersama personel dari Polsek dan Koramil.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli gabungan skala besar Polresta Cirebon dan TNI dari Kodim 0620 Kabupaten Cirebon ini merupakan upaya preventif untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif serta mencegah terjadinya potensi gangguan kamtibmas untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah Kabupaten Cirebon.

"Sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Cirebon, kami melaksanakan patroli skala besar bersama TNI ke tempat-tempat yang rawan serta lokasi-lokasi yang sering dijadikan tempat berkumpulnya masyarakat yang berpotensi mengganggu ketertiban umum, patroli ini akan dilakukan secara rutin untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, menjaga kenyamanan masyarakat, dan memastikan tidak ada tindakan yang meresahkan". Ungkap Kapolresta Cirebon. Sabtu ( 18/01/2025 ).

Pihaknya juga mengimbau kepada seluruh lapisan masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan masing-masing dengan selalu berkoordinasi dan mendukung tugas kepolisian demi terciptanya Cirebon yang aman dan kondusif.

Patroli gabungan ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang kondusif, menjamin kelancaran aktivitas masyarakat, dan mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan yang mungkin terjadi.